

Nachbericht

BIO ÖSTERREICH FESTTAGE 2024 – Ein Rückblick auf ein erfolgreiches Wochenende

Vom 15. bis 17. November 2024 wurde Wieselburg zur Drehscheibe für Bio-Produkte und Handwerkskunst: Die BIO ÖSTERREICH FESTTAGE, ergänzt durch den Marktplatz MANUFAKTUREN & KUNSTHANDWERK, zogen insgesamt 5.800 begeisterte Besucher:innen an. In zwei Hallen präsentierten rund 70 Aussteller:innen ein vielfältiges Angebot an biologischen Lebensmitteln, Naturkosmetik und handgefertigten Unikaten.

Programm voller Highlights

Neben den beeindruckenden Ausstellungen bot die Veranstaltung ein abwechslungsreiches Rahmenprogramm. Die Verleihung des „Bio-Produkts des Jahres“ ehrte innovative und nachhaltige Produkte wie das „Bio Hausbier Almrausch“ der Stieglbrauerei, die „Bio-Edamame tiefgekühlt“ von Ja! Natürlich und die Pastrami vom Wasserbüffel von Manfred Forthofer. Ebenso beeindruckte die Verleihung von der Prämierung „Die goldene Honigwabe“, bei der Spitzenleistungen aus der Imkerei gewürdigt wurden. Die Besucher:innen schätzten nicht nur die Möglichkeit, Bio-Produkte zu verkosten und direkt bei den Produzent:innen einzukaufen, sondern auch die kreative Atmosphäre des Marktplatzes MANUFAKTUREN & KUNSTHANDWERK. Handgemachte Geschenke, Mitmachaktionen wie Backen in der Bio-Kinderbackstube, Drechseln, Kerzen drehen, Basteln und Kinderschminken sowie Pferdekutschenfahrten sorgten für ein familienfreundliches Erlebnis in den festlich geschmückten Hallen.

Ein Ort des Austauschs und der Wertschätzung

„Die Resonanz zeigt, dass wir mit diesem Format den Nerv der Zeit getroffen haben“, resümierte Messe-Geschäftsführerin Marion Heim. „Wir haben nicht nur ein einzigartiges Einkaufserlebnis im festlichen Ambiente geschaffen, sondern auch einen wichtigen Beitrag zur Förderung der Bio-Wertschöpfungskette geleistet.“ BIO AUSTRIA-Bundesobfrau Barbara Riegler betonte die Bedeutung solcher Veranstaltungen: „Österreich ist mit 23 Prozent Bio-Betrieben europäischer Vorreiter. Die enge Verbindung zwischen Produzenten und Konsumenten, wie sie hier gelebt wird, ist der Schlüssel, um diesen Erfolg auch in wirtschaftlich schwierigen Zeiten zu sichern.“

Blick in die Zukunft

Mit dem Ziel, Wieselburg zur Bio-Hauptstadt zu machen, plant die Messe Wieselburg für 2025 ein erweitertes Konzept, das zusätzlich ein B2B-Symposium umfasst. „Wir wollen nicht nur Konsumentinnen und Konsumenten, sondern auch die gesamte Branche an einem Ort vereinen“, so Vorstandsvorsitzender Hannes Heindl. Die BIO ÖSTERREICH FESTTAGE 2024 waren ein inspirierendes Wochenende, das bewies, dass Bio und Nachhaltigkeit nicht nur Trends, sondern gelebte Werte sind.

*Über eine Vorschau bzw. ein Probeexemplar würden wir uns sehr freuen.
Sie haben Rückfragen zum Beitrag? Wir sind gerne für Sie da:*

Barbara Völkl
Projektleitung
bv@messewieselburg.at
+43 (0) 74 16 / 502 - 24

Jürgen Undeutsch
Marketingleitung
ju@messewieselburg.at
+43 (0) 74 16 / 502 - 33